
SAN STINO In ospedale con vari traumi e principio di assideramento

Vola con l’auto nel canale dopo lo scontro

SAN STINO
Park vicino
alla stazione:
ora c’è
l’accordo

PORTOGRUARO
Rodriquez chiede interventi
contro i parcheggiatori abusivi
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Portogruaro

Il contenzioso con la società sportiva riguarda una somma di 29mila euro

Il sindaco mette in mora il calcio
Attivato dal Comune il recupero forzoso delle somme dovute dal Portogruaro

Recupero forzoso del credito vanta-
to dal Comune nei confronti del
Portogruaro Summaga Calcio. È
quanto ha deciso la giunta comuna-
le che, in una delibera approvata
nei giorni scorsi, ha preso atto che
la società calcistica è inadempien-
te agli obblighi convenzionalmen-
te assunti con le concessioni per
l'utilizzo dello stadio "Mecchia" e
dell'impianto sportivo di via Santa
Elisabetta a Summaga.

L'atto approvato dalla Giunta è
conseguente alla decisione dell'au-
torità giudiziaria di sequestrare i
conti correnti bancari della società

di calcio. Sequestro che tra l'altro
non ha consentito di attivare la
procedura di estinzione del mutuo
per i lavori di adeguamento dello
stadio, deliberata a dicembre dal
Consiglio comunale.

«La società Portogruaro Summa-
ga Calcio - ha spiegato l'assessore
allo Sport, Andrea Costa - è tuttora
debitrice nei confronti del Comu-
ne di Portogruaro della somma di
29mila 647 euro. Con l'atto appro-
vato, che segue un percorso di
trasparenza da sempre praticato
nel rapporto con le società sporti-
ve, abbiamo dato mandato alla
dirigente dell'Area Servizi alla Per-
sona di procedere a tutto quanto
necessario per il recupero forzoso

del credito e di avviare le procedu-
re previste dalle convenzioni nel
caso di mancata ottemperanza agli
impegni economici previsti. Siamo
fiduciosi - ha spiegato ancora l'as-
sessore - che questa vicenda possa
chiudersi positivamente e in tempi
brevi, visto che la società sta
dimostrando impegno e collabora-
zione. L'estinzione del mutuo per i
lavori di adeguamento del Mec-
chia, oggi non realizzabile per il
sequestro dei conti correnti della
società - ha concluso Costa -, è
senza dubbio un obiettivo ancora
valido che ci permetterà di libera-
re risorse nella parte corrente del
bilancio».
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CONVENZIONE
Comune e società

hanno una
convenzione per lo
stadio e gli impianti

di Summaga

SAN STINO - Schianto tra auto a San Stino,
rappresentante vola nel canale. È finito
all'ospedale di Portogruaro Renzo Dall'Ac-
qua, 50 anni di Preganziol, che ieri mattina
verso le 10 s'è ritrovato una Volvo di fronte
che lo ha catapultato nel canale che costeg-
gia la provinciale 59 ad Ottava Presa. Un
botto in cui la Fiat Grande Punto, dell'azien-
da dolciaria «Ferrero», è finita con le ruote
all'aria, mentre l'abitacolo è rimasto sommer-
so da oltre un metro di acqua. A soccorrere il

malcapitato alcuni dipendenti dell'Asvo, che
stavano passando di lì. Il personale
dell'azienda dei servizi s'è subito prodigato,
riuscendo a portare in salvo lo sfortunato
commerciante. Immediatamente è scattato
l'allarme, che ha fatto arrivare i sanitari e i
carabinieri sul posto. Dall'Acqua, profonda-
mente scioccato, è stato trasferito in ospeda-
le a Portogruaro, dove è stato sottoposto alla
diagnostica. Dai primi accertamenti ha ri-
portato un politrauma e un principio d'assi-

deramento. Incolume invece Werner Strom-
berger, 57 anni ingegnere di Villach, che si
trovava alla guida della Volvo S70. Da una
prima ricostruzione dei carabinieri, pare
che l'austriaco, che viaggiava in direzione di
San Stino, abbia perso il controllo dell'auto,
finendo contro il guard rail che costeggia
l'importante arteria. Nel botto l'auto è volata
sulla corsia opposta, proprio mentre stava
sopraggiungendo la Fiat. (M.Cor.)
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L’assessore allo
Sport di
Portogruaro
Andrea Costa

SAN STINO - «Finalmente,
dopo oltre cinque anni di bat-
taglie, si è arrivati alla fase
operativa di un'opera molto
attesa e indispensabile anche
per dare dignità a un ambito
urbano molto degradato. La
zona della stazione troverà
sistemazione definitiva quan-
do sarà eliminato il passaggio
a livello e realizzato il sotto-
passo, già progettato ma privo
dei necessari finanziamenti».

È soddisfatto il sindaco Lui-
gino Moro dopo che Comune e
Regione hanno posto la firma
sull'accordo di programma
per la realizzazione dei par-
cheggi e la sistemazione di
tutta l'area antistante la stazio-
ne ferroviaria. Nel dettaglio,
il progetto prevede la realizza-
zione di un centinaio di nuovi
posti auto, il raddoppio degli
stalli per moto e biciclette,
l'installazione di una barriera
fonoassorbente a protezione
dell'abitato, il tombinamento
del fossato attiguo ai binari e
tutte le opere di illuminazione
e arredo dell'area. L'interven-
to, del costo di 1 milione 505
mila euro, è tutto a carico
della Regione. Sarà gestito
dal Comune che bandirà la
gara d'appalto, assegnerà i
lavori all'impresa aggiudicata-
ria prima dell'estate e curerà
la conclusione degli stessi en-
tro settembre del prossimo
anno. La zona della stazione
sarà sistemata definitivamen-
te quando verrà eliminato il
passaggio a livello e sarà rea-
lizzato il sottopasso.

Gianni Prataviera
© riproduzione riservata

PORTOGRUARO - Il feno-
meno dei parcheggiatori
abusivi dilaga e dall'opposi-
zione arriva la richiesta di
convocare una riunione dei
capigruppo aperta alle For-
ze dell'Ordine. Non sono solo
i furti nelle abitazioni e le
rapine alle attività commer-
ciali a creare preoccupazio-
ne. In riva al Lemene sta
diventando sempre più pres-
sante il problema dei par-
cheggiatori abusivi, presenti
a tutte le ore nelle aree di
sosta dell'ospedale, fuori dai
supermercati e in alcuni par-
cheggi comunali come quel-
lo di Piazza San Tommaso
dei Battuti. L'ultimo spiace-
vole episodio in ordine di
tempo è quello che ha visto
coinvolta una donna del Por-
togruarese che, per non aver
dato la mancia al solito par-
cheggiatore abusivo, si è ri-
trovata la carrozzeria dell'au-

to sporca e danneggiata. «Or-
mai - afferma Riccardo Ro-
driquez, consigliere di Porto-
gruaro Più - sono diventati
una vera e propria piaga
sociale. Il sindaco Bertoncel-
lo dovrebbe prendere prov-
vedimenti e riunire nei pros-
simi giorni la conferenza dei
capigruppo, invitando anche
i rappresentanti delle Forze
dell'Ordine per fare il punto
sulle misure che si intendo-
no adottare. Ad oggi, se è
stato fatto qualcosa in que-
sto senso, non se ne vedono i
risultati. È proprio da que-
ste attività illegali e impro-
prie che poi si innescano
pericolosi episodi criminosi
più importanti. Il sindaco -
conclude Rodriquez - deve
intervenire subito e se ritie-
ne convocare anche una se-
duta straordinaria del consi-
glio comunale». (T.Inf.)
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